

Silaturahmi dengan Aparatur gampong, Ini yang Dibahas Mahasiswa KKN 100



Silaturahmi dengan Aparatur gampong, Ini yang Dibahas Mahasiswa KKN 100

UNIMALNEWS | Lhoksukon -Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 100 yang ditempatkan di Gampong Keude Geudong, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara membahas terkait rencana program kerja yang akan mereka laksanakan, Minggu (6/11/2022).

Ketua kelompok 100 KKN-PPM, Muhammad Habibi Zaki Nasution menyampaikan 6 rencana program kerja yang akan mereka laksanakan kepada Geuchik dan mendapat respon yang positif.

“Sebelumnya kelompok kami telah mendiskusikan terkait rencana program kerja yang akan kami laksanakan untuk satu bulan kedepan dan saya menyampaikan keenam rencana program kerja tersebut kepada geuchik, termasuk kebersihan maupun pengembangan desa. Selanjutnya perangkat gampong juga menyampaikan informasi terkait permasalahan dan potensi gampong saat ini. Demografi dan jadwal kegiatan yang ada di gampong juga sudah diinformasikan kepada kami melalui sekretaris desa” ujarnya.

Sementara Geuchik Gampong Keude Geudong, Muhammad Yusuf menyampaikan, harapannya dengan hadirnya mahasiswa KKN dapat memberikan inovasi terkait kebersihan dan pengembangan gampong kepada masyarakat.

“Harapan saya, adek-adek mahasiswa KKN dapat merealisasikan program kerja tersebut serta dapat berinovasi dalam mengedukasi masyarakat dan saya sangat mendukung program kerja terkait pengembangan desa ini khususnya terkait permasalahan kebersihan gampong. Saya juga membutuhkan adik-adik untuk turut membantu kegiatan-kegiatan yang ada di gampong seperti posyandu, pengajian rutin,” pungkasnya.

Diskusi ini turut dihadiri oleh Bapak geuchik, Sekretaris Gampong, Ketua BUMG, Kepala Dusun, Bhabinkamtibmas, Kader Posyandu dan aparaturnya lainnya. Semuanya menyambut hangat kehadiran mahasiswa KKN Kelompok 100 dan meminta bantuan untuk melancarkan perputaran ekonomi dan membersihkan wilayah yang terdapat banyak sampah.

Kelompok 100 dibimbing oleh Ilham Sahputra MCs dan diketuai oleh Muhammad Habibi Zaki Nasution (Teknik Arsitektur) dengan anggota kelompok Sajida Khairullah (Akuntansi), Nailul Autari (Akuntansi), Miftahul Jannah (Akuntansi), Marzuki (Manajemen), Chairunnisa (Administrasi Publik), Nazilla Ulia Putri (Ilmu Komunikasi), Nurul Awaliani (Sosiologi), Harda Afif Franda Sinaga (Kedokteran), Diah Ade Saputri (Psikologi), Satriana Fitri (Agroekoteknologi), Ade Irma Ramadhani (Teknik Arsitektur), Dearma Fahri Nazarta Sinaga (Teknik Industri), Riska Dwi Safira (Teknik Kimia), Tiwa Kusuma (Teknik Sipil).

Tanggal: 08 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),